
 

 

                                                                                          Rimini 18.09.2008 

 

                                                                                          Egr. Sig.  

                                                                                          Sindaco  

                                                                                          Comune di Rimini 

 

 

Interrogazione con richiesta di risposta scritta  

 

 

Borgo Marina: quando si realizzeranno le promesse del Sindaco? 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi , 

 

ricordato 

 

l’incontro avvenuto il 10 Luglio 2007 insieme ad una delegazione di cittadini con  il 

Sindaco avente ad oggetto la situazione di degrado, di insicurezza,  dell’ordine 

pubblico esistente nel Borgo Marina, da circa 10 anni, con particolare riferimento alla 

necessità : 

 

1) di riqualificare Via Mameli e Via San Nicolò (fognatura non funzionante, l’asfalto 

deformato da anni da rattoppi e buche, marciapiedi inesistenti, illuminazione 

precaria); 

 

2) di installare un sistema di video-sorveglianza in Corso Giovanni XXIII come 

controllo e deterrente contro ogni forma di attività illegale nella zona; 

 

3) di controllare il regolare utilizzo del fabbricato, sito in Corso Giovanni XXIII 

n.100, avente destinazione urbanistica ad ufficio ma destinato, da circa tre anni, 

come luogo di culto o moschea  per centinaia di persone; 

 

4) di approvare in breve tempo il Regolamento Comunale dei Phone - Center al fine 

di una corretta gestione di questa attività; 

 

5) di maggiori controlli da parte della Polizia Municipale e delle Forze dell’Ordine 

per assicurare il rispetto delle normative vigenti in ordine alle attività svolte; 

 

 

 

 



 

preso atto 

 

A) dell’impegno assunto dal Sindaco di procedere alla riqualificazione della Via 

Mameli e Via San Nicolò, così come peraltro già deciso dalla Giunta Comunale 

con sua Delibera n.23 del 22.01.2002 ; 

 

B) della previsione di spesa di 600.000 euro inserita nel Bilancio 2008 dei Lavori 

Pubblici in ordine al suddetto intervento, rinviato di anno in anno dal 2002 ad 

oggi, senza alcuna motivazione in merito; 

 

C) dell’ulteriore impegno assunto sempre dal Sindaco in merito alla installazione 

dell’impianto di video-sorveglianza, che non ha ancora avuto seguito; 

 

D) della risposta del 03.07.2007 del Vice Sindaco all’interrogazione consiliare del     

sottoscritto in data 17.05.2007, con la quale dichiarava di “portare avanti i 

controlli per il regolare utilizzo della casetta al civico n.100 utilizzata come 

moschea sia per quanto riguarda gli aspetti urbanistico - edilizi che quelli legati 

alla sicurezza” a tutt’oggi senza ulteriore seguito;  

 

chiede 

 

1) a che punto si trova il progetto di riqualificazione della Via Mameli e Via San 

Nicolò e quando verrà assegnato il relativo appalto per l’inizio lavori, previsto dal 

2002 e dopo tanti rinvii per il 2008 con l’impegno personale del Sindaco 

nell’incontro del 10.07.2007;  

 

2) quando verrà installato l’impianto di video-sorveglianza in Corso Giovanni XXIII, 

come promesso dal Sindaco;  

 

3) se sono stati svolti i preannunciati controlli e con quale esito, sull’utilizzo 

dell’immobile sito in Corso Giovanni XXIII n.100, classificato nel catasto 

fabbricati come ufficio e usufruito come moschea da centinaia di persone, per 

quanto riguarda il regolare rispetto delle norme urbanistiche e di quelle sulla 

sicurezza delle costruzioni in applicazione del D.M. 16.1.96. 

 

 

                                  

                                                                                                 Gioenzo Renzi  

 

 

 

   


